

Inquiet de l'agitation de la frange ultra-catholique de la droite, le parti au pouvoir a modifié les règles du jeu électoral en amont des élections européennes de 2019. Et si un authentique mouvement d'extrême-droite venait bousculer les conservateurs et nationalistes du PiS en Pologne ? L'hiver dernier, la nomination de l'ex-banquier Mateusz Morawiecki à la tête du gouvernement polonais et le limogeage des ministres les plus controversés devaient permettre au parti ultraconservateur Droit et justice . . .

## **[Lisez la suite gratuitement.](#)**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)